

Dandim Sambut Kunjungan Ketua KPU Dan Ketua Bawaslu Batang

Edi Purwanto - [BATANG.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 3, 2022 - 06:32



Batang, Jateng - Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman bersama Kasdim dan Perwira Staf menyambut kedatangan tim dari KPU dan Bawaslu Kabupaten Batang bersama rombongan dalam rangka silaturahmi ke Kodim 0736/Batang. Selasa (02/08/22) siang.

Dalam pertemuan ini, Komandan Kodim 0736/Batang menyampaikan. Pada kesempatan siang ini alhamdulillah kita dapat berkumpul di aula Makodim dalam

rangka silaturahmi antara Kodim dengan KPU dan Bawaslu Kabupaten Batang. Kami ucapkan selamat datang di Kodim, mudah - mudahan dengan kehadiran bapak dan ibu sekalian, komunikasi dan koordinasi yang baik bisa kita tingkatkan, "terang Dandim".

Pada kesempatan yang sama, Ketua KPU Batang Nur Topan juga menambahkan. Alhamdulillah pada siang ini kita bisa silaturahmi ke Kodim 0736/Batang bertemu Dandim serta jajaran. Selama ini Kodim Batang selalu aktif untuk mengikuti kegiatan pemutakhiran daftar pemilih berkelanjutan yang di selenggarakan oleh KPU Batang, yang mana setiap tiga bulan sekali kita akan melaksanakan rapat kordinasi daftar pemilih berkelanjutan.

Kami sampaikan, bahwa saat ini tahapan pemilu sudah di mulai, yang mana sudah di luncurkan pada tanggal 14 Juni 2022 sampai nanti di 2024 tepatnya di pelantikan Presiden pada tanggal 20 bulan Oktober tahun 2024 akan ada 11 tahapan yang kita lampai. Perlu kita sampaikan juga, selama ini baik ada tahapan pemilu maupun tahapan pilkada, alhamdulillah back up dari Kodim 0736 Batang terhadap penyelenggara pemilu di Kabupaten Batang sehingga pelaksanaan pemilu di Kabupaten Batang berjalan dengan baik. Semoga situasi dan kondisi seperti ini bisa kita laksanakan di pemilu 2024 mendatang "beber Nur Topan".

Ketua Bawaslu Kabupaten Batang Mabru SPd juga mengatakan. Bawaslu Kabupaten Batang secara lembaga menjadi permanen melalui UU 7 tahun 2017 lahirlah badan pengawas pemilu yang ada di Batang khususnya dan seluruh Indonesia di kabupaten/kota menjadi lembaga permanen.

Sesuai tugas/ fungsinya Bawaslu adalah pencegahan, pengawas dan penaganan pelanggaran. Seperti yang di sampaikan Komandan tadi, Netralitas TNI dan tujuannya untuk negara. Saya kira penyelenggaraan pemilu di Kabupaten Batang akan bersih dan bermartabat.

Bawaslu bersama - sama dengan TNI harus bersinergi untuk mewujudkan pemilu yang bersih dan bermartabat, "tugasnya".